

JOSEPH AOUN:

Líbano tiene nuevo Presidente, tras dos años de vacancia del cargo

Joseph Aoun, el comandante en jefe del ejército de Líbano, fue elegido Presidente de la República en el Parlamento, tras más de dos años de vacancia del cargo, y aseguró que el país emprende una "nueva era".

El general, de 61 años y sin experiencia política previa, es un cristiano maronita, que se impuso como el candidato de consenso tras dirigir el ejército, una de las instituciones más respetadas del país, minado por una profunda crisis política desde hace años y más recientemente por el devastador conflicto entre el movimiento proiraní Hezbolá e Israel, que tuvo su apogeo entre septiembre y noviembre.



THE ASSOCIATED PRESS

AOUN prometió que el Estado tendrá el monopolio de la fuerza.

Ayer prometió respetar el acuerdo de tregua con Israel y aseguró que el Estado tendrá a partir de ahora "el monopolio de las armas".

El Presidente saliente de Estados Unidos, Joe Biden, dijo que Aoun es el "líder adecuado" para Líbano, al tiempo que su homólogo francés, Emmanuel Macron, estimó que esta elección "abre la vía de reformas".